121

Plaza de Encargado de Almacén

Número 1, don Juan José Laguna Santos, ordenándose alfabéticamente el resto de los opositores.

Plaza de Maquinista de la Elevadora-Depuradora

Número 1, don Ricardo Torres Cabrera, ordenándose alfabéticamente el resto de los opositores,

Plaza de Ayudante Electricista

Número 1, don Carlos Laguna García ordenándose alfabéticamente el resto de los opositores.

Plazas de Operarios

Número 1, don Juan José Laguna Santos, ordenándose alfabéticamente el resto de los opositores.

Los ejercicios de la oposición darán comienzo:

Para Encargado de Almacén, el 10 de febrero de 1982, a las

diecisiete horas.

Para Maquinista de Elevadora-Depuradora, el 11 de febrero de 1982, a las diecisiete horas.

Para Ayudante electricista, el 11 de febrero de 1982, a las diecisiete horas.

Para Operarios, el 12 de febrero-de 1982, a las diecisiete horas.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 7.3 del Reglamento de 27 de junio de 1868, las sucesivas actuaciones del Tribunal y anuncios que se produzcan se publicarán únicamente en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Soria, 9 de diciembre de 1981.—El Alcalde, José Luis Liso Marín.—20.145-E.

· 119 en propiedad de una plaza de Médico Trauma-

Expirado el plazo de presentación de instancias, se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a este concurso restringido, a efectos de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo y base tercera de la convocatoria:

Admitidos

Don José Luis Maestre Galán.

Excluidos

Ninguno.

Huesca, 10 de diciembre de 1981.-El Presidente, Aurelio Biarge López.-20.309-E.

RESOLUCION de 10 de diciembre de 1981, de la Diputación Provincial de Huesca, por la que se transcribe la relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión en propieda de una plaza de Médico de Medicina Gereal. 120

Expirado el plazo de presentación de instancias, se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a esta oposición libre a efectos de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo y base tercera de la convocatoria.

Admitidos

Aragón Sanz, María Angeles. Juan Asenjo, José Ramón de. Pérez Lorenz, Juan Blas. Sañudo Blasco, María Begoña,

Excluidos

Carmen Martínez Cantarero, por no aportar el documento justificativo de haber efectuado el ingreso de los derechos da examen dentro del plazo reglamentario, que exige la base tercera de la convocatoria.

Huesca, 10 de diciembre de 1981.—El Presidente, Aurelio Biarge López.—20.310-E.

RESOLUCION de 11 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Albatera, por la que se transcribe lista de admitidos a la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas.

Expirado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero Técnico de Obras Públicas de la plantilla de este Ayuntamiento de Albatera, esta Alcaldía, cumpliendo lo prevenido en la base 4.ª mediante decreto de esta misma fecha ha resuelto aprobar la siguiente lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en su relación por orden de presentación de sus instancias.

Admitidos

D. Gonzalo Llinares Ripoll.D. Miguel A. Miller García.D. José Hidalgo García.

D. Antonio Pedro Fernandez Limiñana.
 D. Vicente Magro Espí.
 D. Eduardo Giner Garrigos.

D. Juan Gelardo Segura. D. Alejandro Maestro Díaz.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtién-dose que desde la publicación de este edicto en el Boletín Ofi-cial» de la provincia se concede un plezo de quince días para reclamaciones, a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Albatera, 11 de diciembre de 1981.—El Alcalde.—20.121-E.

RESOLUCION de 11 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Manac^or, referente al concurso-oposición para proveer dos plazas de Oficiales de Obras y Serviçãos Municipales. 122

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 17.962, de fecha 28 de noviembro último, publica integras las bases y programa anexo a las mismas, relativos al concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de dos plazas de Oficiales de Obras y Servicios Municipales, funcionarios de Administración Especial (personal de Oficios) de este Ayuntamiento.

Las plazas de referencia están dotadas con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad cuatro, dos pagas extra-ordinarias, trienios, grado y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición será de treinta días hábiles, contado a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Manacor, 11 de diciembre de 1991.—El Alcalde, Jaume Llull Bibiloni.-20,295-E.

RESOLUCION de 12 de diciembre de 1981, de la Diputación Provincial de Salamanca, referente al concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Médico del Hospital Provincial. 123

Constituido en el día de hoy el Tribunal calificador del concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Médico del Hospital Provincial, y efectuado el sorteo a que se refiere la base 8.ª de la convocatoria, dió el siguiente resultado:

D. María Victoria Alvarez-Morujo Suárez.
D. Clara Isabel Martín Lumbreras.
D. María Carmen Lourdes Martín Hernández.

6. 7. 8.

D. María Carmen Lourdes Martín F
D. Miguel Barrueco Ferrero
D. Juan Antonlo Santos Bermejo
D. María Pilar Bárcz Hernández
D. Juan Salvat Puig
D. Juan Francisco de Vega García
D. María Josefa Crego Fariza
D. Elisa María Redondo Sánchez
D. Francisco Javier Gavira Iglesias 9.

10. 11.

Elisa Maria Redondo Sánchez.
Francisco Javier Gavira Iglesias.
María Teresa Prieto Gutiérrez.
Juan Pedro Marcos Manzano.
Jesús Palomo del Arco.
Antonio Varas Morille.
Olaf Martín Holm Cox.
Luis Domínguez Ledesma.
José María Fernández Toro.
Maximiliano Diego Domínguez.

12.

D. D. 13,

14. 15. Đ.

18.

Asimismo el Tribunal acordó señalar la fecha del día 1 de febrero de 1982, a las diez de la mañana, en las Oficinas Cen-

trales de la Diputación (Felipe Espino, 1-5), para el comienzo de

trales de la Diputación treipe Espino, 1-5), para el comienzo de los ejercicios de la fase de oposición.

Lo que se hace público para conocimiento de los aspirantes admitidos, cuya lista definitiva, igual a la provisional, se hizo pública en el «Boletín Oficial» de la provincia fecha 6 de julio de 1891 y en el «Boletín Oficial del Estado» fecha 1. de agosto del mismo año, significándoles que deberán acudir provistos del documento nacional de identidad para acreditar su personalidad.

Salamance, 12 de diciembre de 1981.—El Presidente del Tri-bunal, Manuel González Almeida.—20.128-E.

RESOLUCION de 12 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Almeria, por la que se hace públi-ca la composición del Tribuna; calificador de la oposición para proveer, en propiedad, una plaza de 124 Arquitecto municipal.

Dando cumplimiento a lo preceptuado en el artículo 6.º del Decreto 1411/68, de 27 de junio, se hace público el Tribunal calificador de la oposición que se tramita para proveer, en propiedad, una plaza de Arquitecto Municipal de este excelentísimo Ayuntamiento, ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Santiago Martínez Cabrejas, Alcalde Presidente, como titular, y don Antonio Maresca García Esteller, Teniente de Alcalde, como suplente.

Don Francisco Peña Fernández, como titular, y don José Luis López Jiménez, como suplente, ambos Arquitectos en representación de la Administración Local.

Don Rafael García Diéguez, como titular, y don Luis Recuenco Aguado, como suplente, ambos Profesores de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla en representación del profesorado oficial.

Don Alejandro Pérez Lastra, como titular, y don José María Moral Castro, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos de Andalucía Oriental.

Don Francisco Langle Granados, como titular, y don José Llopis Senante, como suplente, ambos Arquitectos en representación de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda.

Secretario: Don Juan Manuel Mallol Arboleva Secretario generatio generation de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda.

Secretario: Don Juan Manuel Mallol Arboleya, Secretario general de la Corporación, como titular, y don Ginés Pastor Medina, Oficial Mayor, como suplente.

Los interesados en la oposición deberán formular las impug-naciones que estimen oportunas cuando concurran las circuns-tancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento

Administrativo.

Almeria 12 de diciembre de 1981.—El Alcaldo Presidente.—El Secretario general.—20.150-E.

RESOLUCION de 12 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de Burriana, referente al concurso-oposición para proveer en propiedad una-plaza de Auxiliar de Biblioteca, Museo y Archivos muni-125

En cumplimiento de lo establecido en la convocatoria efectuada para proveer en propiedad la plaza epigrafiada y en armonía con lo acordado por la Comisión Permanente en sesión celebrada el día 30 de noviembre de 1981, se hace público lo siguiente:

A) Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos:

Es la dé aspirantes publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 116, de 29 de septiembre de 1961.

B) Composición del Tribunal calificador:

Presidente: Don Juan Canós Safont, Alcaide Presidente del Ayuntamiento de Burriana, y suplente, don Clemente Serrano Mata.

Vocales:

Don Francisco Javier Fernández Nielo, en representación dei Profesorado Oficial, y suplente don José Trench Odena.

Don Rafael Vicente Queralt, en representación de la Dirección General de la Administración Local, y suplente don Miguel Benet Llop.

Doña María Luisa Villoria Reyero, en representación de la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas.

Don Salvador Cepeda Martinez, Secretario general de la Corporación Municipal, y suplente, don José Esteve Patuel.

Actuando de Secretario del Tribunal el de la Corporación, don Salvador Cepeda Martínez, o funcionario en quien delegue.

C) Orden de actuación de los aspirantes:

Es el resultado del sorteo celebrado al efecto y que es el siguiente:

- Don Ricardo Bañó Armiñana. Don Félix Angel Sainz Varona. Doña Gisela Martinez González. Doña María Virginia Boronat Velert. Doña Josefa Cuesta Lluch.

- Don Norberto Mesado Oliver. Don Alvaro García Gimeno. Don Francisco José Carbonell Gras.
- D) Comienzo de las pruebas:

Tendrá lugar en esta Casa Consistorial, a las diez horas del próximo 27 de enero de 1982.

Lo que se hace público para su conocimiento y efectos procedentes.

Burriana, 12 de diciembre de 1981.—El Alcalde, Juan Canós Safont.-20.326-E.

RESOLUCION de 14 de diciembre de 1981, de la Diputación Provincial de Burgos, por la que se aprueba la lista definitiva de aspirantes admitidos a la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero Industrial y por la que se hace pública la designación de los miembros del Tribunal. 126

En el «Boletín Oficial» de la provincia números 267 y 283, correspondientes a los días 23 de noviembre y 12 de diciembre, respectivamente, se publica el texto integro de los decretos de la Presidencia números 6671 y 7119, resolviendo lo siguiente:

Primero.—Aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos a la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero Industrial.

Segundo.—Designar a les miembros del Tribunal que ha de juzgar la oposición.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, concediéndose a los aspirantes admitidos un plazo de quince dias hábiles, contados a partir del siguiente al día de la públicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», para que puedan recusar a los miembros del Tribunal si a su juiclo, concurren las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, de acuerdo con lo estipulado en la base quinta de la convocatoria.

Burgos 14 de diciembre de 1981.—El Presidente, Francisco Montoya Ramos.—El Secretario, Julián Agut Fernández-Villa.—20.296 E.

20.296-E.

RESOLUCION de 28 de diciembre de 1981, del Ayuntamiento de San Roque, referente a los concursos-oposiciones para proveer las plazas que se citan. 127

Resoluciones de 6 de noviembre y 24 de diciembre de 1981 relativas a concursos oposiciones convocados para una plaza de Cabo de la Policía Municipal, una de Matarife, una de Conserje del matadero y una de Peón de limpieza y ornato.

1. RELACION DEFINITIVA DE ADMITIDOS Y EXCLUIDOS

Se eleva a definitiva la relación provisional aprobada por Resolución de 7 de julio de 1981 y publicada en el Boletín Oficial del Estado de 23 de septiembre de 1981, rectificada en el de 12 de octubre siguiente, por no haberse presentado contra la misma ninguna reclamación.

2 SORTEO DE OPOSITORES

Celebrado sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores, les han correspondido los siguientes números:

- A) Para una plaza de Cabo de la Policía Municipal:
 - D Angel García Navarro. D José António Gómez Pérez.
 - D. Miguel Moreno González.
 - D. José Bernal Sánchez.D. José Miguel Covián Narváez.
- B) Para una plaza de Matarife;
 - D. Antonio Holgado Gil.

 - D. José Luis Núñez Arenas. D. Francisco Rodríguez Gil. D. Antonio Benitez Rojas.
- C) Para una plaza de Conserje del matadero:
 - D. Francisco Segovia Moreno. D. Antonio Benitez Rojas. D. Juan Jiménez Sastre.

 - D. Antonio Holgado Gil.